

# Heusenstammer Stadtpark

Nr. 19, 8. Mai 2013



**Großer Andrang herrschte** beim Flohmarkt der Otto-Hahn-Schule. Obwohl es schon kurz nach Beginn leicht zu regnen begann, sah man viele Interessierte auf den Schulhof kommen und mit gefüllten Tüten wieder gehen. Während einige wenige hektisch ihre ausgelegten Sachen zusammenräumten und mit Folie bedeckten, hatten viele mit ihrem Stand Glück gehabt und ein überdachtes Plätzchen ergattert. An rund 60 Ständen konnte auf Einladung des Fördervereins der Schule fleißig feil geboten werden. Zufrieden war man nicht nur mit der Anzahl der Verkäufer, auch die Tatsache, dass einige professionelle Verkäufer kamen, betone den hohen Stellenwert der Veranstaltung. Der Erlös wird vom Förderverein für verschiedene Projekte an der Schule sowie die Anschaffung von Technik verwendet.

Text/Foto: pep